



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

NOMBRE DEL ALUMNO: GUADALUPE FLORES ZAVALA

NOMBRE DEL PROFESOR: JUAN J. AGUSTIN GÚZMAN

NOMBRE DEL TRABAJO: ENSAYO

MATERIA: DESARROLLO HUMANO

PASIÓN POR EDUCAR

GRADO: SEXTO CUATRIMESTRE

LIC. NUTRICIÓN

TAPACHULA CHIAPAS A 22 DE MAYO DEL 2020

INTRODUCCIÓN

Las principales características que se determinan en el texto proporcionan una idea de cuando hablamos de libertad, determinismo y trascendencia integrados en una sociedad que va proponiendo el significado de cada una de ellas a su libertad de pensar, las cuales se relacionan con términos filosóficos, teológicos o científicos, aunque resulten diferentes tienen en común la idea que le propone el hombre al llevarlo a cabo y transmitirlo de manera interior hacia lo exterior. Estos términos son diferentes pero tienen en común la actuación del hombre para elegir un proceso de liberación presentado por dos niveles: un primer nivel que pertenece a la libertad que una sociedad le impone para llevar a cabo los sucesos de liberación personal o individual este nivel busca la elección principal relacionada con la inteligencia que lo va predisponer a una trascendencia de aspiración personal sin mantener un determinismo social o cultural, al verse desde este punto de vista sobre la libertad o la capacidad que tienen cada persona al elegir muestra que el hombre trasciende con los años al igual los pensamientos y decisiones poniendo cada elección un valor social al desarrollo físico cultura que va predisponer ante cualquier situación que se vea relacionado la cual va generar una Trascendencia que adquiere de manera personal para cumplir una acción relacionadas con la capacidad de presentar los cambios y adaptación que demuestran su inteligencia a una determinada acción para proponer una enseñanza positiva sobre la voluntad de elegir con inteligencia formando un legado de aspiración y libertad por medio de la voluntad impuesta por la vida propia en la humanidad .

DESARROLLO

La capacidad que demuestra el ser humano a la hora de elegir la acción que va proponer ante determinadas situaciones es algo que lo define de un antes y de un después porque como menciona en el texto la libertad sobre un acto no debe verse como bueno o malo porque ya se estaría imponiendo una libertad de la acción que se lleva a cabo porque desde el punto de vista social está ya sería juzgada física y verbalmente como un acto malo si no se elige con inteligencia , en los términos antiguos se conocían estas capacidades sobre la inteligencia y voluntad que mostraba cada persona o más bien qué adquirieron de manera personal, en teoría la voluntad es la tendencia hacia los bienes presentados por la inteligencia, es decir que para que la voluntad se sienta atraída es necesario que primero se debe tomar una idea del objetivo percibido para luego actuar con inteligencia. pero también se vincula con una relación hereditaria sobre las ideas sociales y culturales que se presentaban por las demás generaciones quienes demostraron que la libertad sobre la capacidad de elegir está relacionada con términos sociales , personales o como una propiedad de libertad que tiene cada persona al elegir ante un acto considerando la voluntad que presente, así como la vivencia de libertad los cuales determinan que libertad es un acto que busca cada persona pero con diferentes características si hablamos de lo social y personal demuestran la acción de liberación de manera colectiva la cual se ve forjada por una sociedad y la individual que se presenta como un deseo propio por una elección que tome en el momento sin presiones , esta será prudente y vendrá de las elecciones que piense cada persona , en estos términos la libertad puede estar distorsionada por determinados factores de vivencia, porque hay personas que dicen actuar con libertad personal pero carecen de ese poder debido que hay ocasiones que se piensa con libertad pero se vive sin ella ,manteniendo una restricción en las elecciones porque se ven vinculada a un determinismo generado por una sociedad principalmente las culturales y religiosas , las cuales se consideran las principales en marcar un término determinista en el ser humano a la hora de elegir quienes indican que el ser humano esta vinculados a los factores fisiológicos los cuales son los responsables de limitar su libertad y demostrar que como tal una libertad no existe porque el razonamiento que toma el ser humano al elegir una acción siempre dispone de falta de interacción con lo que termina actuando en el momento, pero muchas teorías indica que a nivel psicológico el ser humano tiende a tener avances trascendentes en la forma de pensar y actuar es decir que el ser humano cada año cambia de pensamiento y adquiere otros en ciertas actitudes que tiende a demostrar mejorías en su libertad de conocimiento con la finalidad de cumplirse fundamentos impuestos

individualmente para la superación de una vida libre y correspondiente a los cambios que se van a presentar.

CONCLUSIÓN

El ser humano está caracterizado por acciones que tiene que hacer día con día las cuales se relacionan con el acto de voluntad y elección que adquiere desde la niñez hasta la vejez así como una trascendencia que llevara todo ese tiempo, principalmente cuando la voluntad y la libertad son determinadas para adquirir un conocimiento que siempre busque elegir el bien individual o social (familiares, amigos, personas cercanas), es decir, que sus elecciones o acciones de toda persona debería ser con inteligencia y libertad para no perjudicar a terceras personas , pero como se ha demostrado que todos los seres humanos piensan diferente el querer imponerle como deben de actuar estarían delimitando su libertad de elección, es por eso que actualmente se han desarrollados cambios en la sociedad debido que los determinantes filosóficos, teológicos y científicos se han considerado como ideas oportunistas que buscan forzar diferentes tipos de libertades a través de las elecciones de cada ser humano, por ejemplo relacionado a la nutrición muchas teorías científicas demuestran que el desarrollo de hábitos saludables en la niñez reduce el riesgo de enfermedades crónicas pero durante su crecimiento ,la persona es libre de elegir si mantiene esos mismo hábitos o los cambia por los que la sociedad le va imponiendo , referido a este suceso la libertad debería ser una capacidad de trascendencia para el ser humano es decir que no siempre tiene que hacer una selección correcta para la sociedad si no de una mejoría individual relacionado con el bien interior y exterior de cada persona es decir elegir lo que le quiere y lo que le hace bien a nivel físico y mentalmente, principalmente debería estar relacionada una libertad de elegir con inteligencia para que estas trasciendan y generen una correcta salud física y emocionalmente en la vida adulta de los seres humanos.

BIBLIOGRAFIA:

LINK: [54f973aab2356d146bf0fa0c1ab1b3a1](#).

